

## **Würdigung von Johannes Schüle zur Verleihung der Bürgermedaille**

Herr Johannes Schüle ist 1967 in den Naturkundeverein eingetreten und hat mit uns im März dieses Jahres sein 50-jähriges Jubiläum gefeiert.

Von Anfang an hat er starkes Interesse an der Natur, insbesondere der Tier- und Pflanzenwelt gezeigt. Sein Geschick und seine Begabung für die Fotografie, vor allem die Naturfotografie, fielen bei seinen Vorträgen im Verein auf. Im Jahre 1972 gründete er eine eigene Arbeitsgemeinschaft Naturfotografie. Dort zeigten bei Vorträgen Mitglieder und Gäste schöne Naturfotos. Auf Exkursionen lernten die Teilnehmer und Teilnehmerinnen die richtige Objektwahl, Perspektive und Lichtverhältnisse bei Landschaft, Pflanzen und Tieren kennen. Auch über Aufnahmetechniken und Belichtungsverhältnisse sowie Schwarz-Weiß und Farbtechnik wurde informiert und diskutiert. Unterstützt wurde er dabei von Herrn W. Fritz und Herrn U. Böttiger. Da es damals noch keine digitale Fotografie gab, war auch Laborarbeit angesagt, die in der zweiten Hälfte der Siebzigerjahre in dem Labor-Raum im Prediger stattfand.

Ab 1984 hat sich das Interesse der Teilnehmer der AG-Naturfotografie auf allgemeinere Themen verlagert. So entstand dann die AG Fotografie im Förderkreis Museum in Zusammenarbeit mit dem Naturkundeverein.

Als Mitarbeiter des Städtischen Museums hat Herr Schüle sein fotografisches Talent auch bei der Gestaltung der naturkundlichen Bereiche des Museums und bei Sonderausstellungen eingesetzt. Die AG Aquarien -und Terrarienkunde des Naturkundevereins hat sich immer für die von Herrn Schüle betreuten Aquarien des Museums interessiert.

Herr Schüle war aber auch im Bereich der Organisation und Verwaltung im Naturkundeverein tätig.

So war er von 1968-1972 2. Zweiter Vorsitzender und von 1972-1976 Erster Vorsitzender des Naturkundevereins. Dabei hat er sich vor allem um die Koordination der Arbeitsgemeinschaften sowie die Organisation und das Rechnungswesen gekümmert und dabei Verdienste erworben.

Der Vereinsrat des Naturkundevereins Schwäbisch Gmünd e.V. gratuliert ihm zu dieser Ehrung.

## **Gratulation zum 90. Geburtstag von Johannes Schüle durch den Vereinsrat des Nkv**

In diesem Jahr erreichte Johannes Schüle das 90. Lebensjahr bei guter Gesundheit.